

RC Kottenforst feierte Oktoberfest

Gute Stimmungbis in die Nacht



Arzdorf. Der Vorstand des, in Arzdorf beheimateten, Reitclub Kottenforst lud seine Mitglieder zum traditionellen Oktoberfest ein. Denn nicht nur die Liebe zum Reitsport wird bei den Reiterinnen und Reitern des RC Kottenforst groß geschrieben, sondern auch die Geselligkeit gehört wesentlich zum Vereinsleben. So hieß es ganz nach dem Vorbild der Münchener Wies´n, im Reitstall Welsch-Heinen „O-zapft is“. Bei kühlem Oktoberfestbier und bayrischem Buffet mit Spanferkel feierten die Kottenforster Reiter in feschen Dirndl und strammen Lederhosen, bei bester Stimmung, bis in die Nacht. Angesichts der tollen, ausgelassenen Stimmung waren sich alle Beteiligten einig auch im nächsten Jahr die „Wies´n“ in Arzdorf wieder stattfinden zu lassen.